



CONTACT
Tom Halden
Director of Communications
T: 651-291-4525
haldent@archspm.org
DATE: 5 de enero de 2023

El Papa Francisco nombra al Reverendo Michael John Izen Próximo Obispo Auxiliar de Saint Paul y Minneapolis

El Papa Francisco nombró esta mañana al Padre Michael John Izen, sacerdote de la Arquidiócesis de Saint Paul y Minneapolis, como obispo auxiliar de la Arquidiócesis de Saint Paul y Minneapolis, asignándole la sede titular de Newport.

El obispo electo Izen es actualmente el pastor de las iglesias de Saint Michael and Saint Mary en Stillwater, el administrador parroquial de la Iglesia de St. Charles en Bayport y el administrador canónico de la escuela católica Saint Croix. Nacido en Fairmont, Minnesota, el obispo electo Izen, de 55 años, obtuvo una licenciatura en matemáticas y ciencias de la computación de la Universidad de St. John en Collegeville, Minnesota, y después de graduarse, fue a trabajar para 3M como analista de sistemas. Durante sus nueve años en 3M, se hizo más claro que Dios lo estaba llamando a discernir una posible vocación al sacerdocio, por lo que se inscribió en el Seminario Saint Paul en St. Paul, Minnesota, logrando una Maestría en Divinidad. El obispo electo Izen fue ordenado sacerdote el 28 de mayo de 2005 por el arzobispo Harry J. Flynn. Quince hombres fueron ordenados sacerdotes ese día, una de las clases de ordenación más grandes en décadas.

Después de la ordenación, el entonces Padre Izen sirvió en la parroquia de Divine Mercy en Faribault hasta 2007, cuando se convirtió en pastor de Saint Timothy en Maple Lake, donde sirvió hasta 2012. En febrero de 2012, se convirtió en pastor de Saint Raphael en Crystal, donde sirvió hasta 2015, cuando fue asignado a Stillwater.

Como obispo auxiliar, el obispo electo Izen trabajará junto con el arzobispo Bernard A. Hebda de Saint Paul y Minneapolis y el obispo auxiliar Joseph Williams, para dirigir la Iglesia en el área metropolitana de 12 condados.

"Me sorprendió, me sentí humilde y un poco aterrorizado cuando recibí la llamada del nuncio apostólico informándome que el Papa Francisco me había nombrado obispo auxiliar", dijo el obispo electo Izen. "El arzobispo Hebda ha sido muy comprensivo y tranquilizador desde que recibí la noticia por primera vez, muy paternal. Espero ser una extensión de él a nuestra Arquidiócesis, servir y estar presente para el pueblo de Dios".

El arzobispo Hebda dijo: "Es con profunda gratitud al Papa Francisco y alegría navideña que doy la bienvenida a la maravillosa noticia del nombramiento del obispo electo Michael Izen como obispo auxiliar de esta arquidiócesis. Los sacerdotes y fieles de la Arquidiócesis deben sentirse honrados de que una vez más el Santo Padre haya elegido a un sacerdote de esta Iglesia local para servir como sucesor de los apóstoles. He llegado a conocer al obispo electo Izen como un pastor generoso y capaz con un gran amor por Cristo y por sus ovejas. He admirado particularmente su capacidad para colaborar eficazmente con los hermanos sacerdotes, las

religiosas y el liderazgo laico en el avance del trabajo de la Iglesia. Sus impresionantes dones naturales sugieren que el Señor lo ha estado preparando durante mucho tiempo para servir como obispo. Confío en que la Arquidiócesis se beneficiará enormemente de su liderazgo y experiencia y personalmente espero trabajar más estrechamente con él cuando comience este nuevo ministerio. Por favor, únense a mí para felicitar al obispo electo Izen y ofrecerle nuestras oraciones mientras se prepara para su próxima ordenación".

El obispo electo Izen nació el 12 de enero de 1967, hijo de John y JoAnna Izen. Es el menor de sus seis hijos. Creció en Fairmont (en la Diócesis de Winona-Rochester), asistió a la escuela primaria St. John Vianney y Fairmont High School, graduándose en 1985.

Su ordenación episcopal está programada para el 11 de abril de 2023 en la Catedral de San Pablo. La ordenación será transmitida en vivo en [la página de Facebook de la Arquidiócesis de Saint Paul y Minneapolis](#).

El arzobispo Hebda presentará al obispo electo Izen, hoy a las 11:30 a.m. en el Centro Católico Arquidiocesano en Saint Paul. La presentación será transmitida en vivo en la página de Facebook de la Arquidiócesis. Los medios interesados en asistir en persona deben comunicarse con Tom Halden, Director de Comunicaciones, en haldent@archspm.org.

Consulte El Espíritu Católico para obtener más información sobre el nombramiento del obispo electo Izen, para obtener información adicional sobre su ordenación episcopal, consulte la página de eventos de la Arquidiócesis.